



Voyage scolaire en Dordogne : le retour.

publié le 16/11/2021

Nous avons bien profité des ateliers à l'abbaye de Cadouin sur les Bâisseurs et la découverte du village et de l'abbaye.

Le repas était encore très bon à l'auberge de jeunesse.

Nous entamons le trajet retour.

Arrivée au collège prévue à 18h45.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.